

GUÍA DE AUTORES PARA LA ELABORACIÓN DEL ARTÍCULO CIENTÍFICO

A continuación, se detalla la estructura del artículo científico. Los autores están obligados a respetar el orden y estructura del formato, para su aceptación y publicación de la investigación. La estructura está basada en el Modelo IMRyD, el de mayor aceptación a nivel internacional en el ámbito académico. La extensión debe ser de 3000 a 3500 palabras, no contando las referencias.

Título del artículo en español (Máximo 20 palabras)

Título en inglés (Traducción del título en inglés)

Apellidos y nombres del autor ¹, Apellidos y nombres del autor ², Apellidos y nombres del autor ³ ...

(Los autores se colocan en orden según el nivel de participación en la investigación, es decir el autor principal va primero, los siguientes son los secundarios y el último es el autor consagrado, que brinda apoyo y asesoría, no participa directamente en la investigación, pero por su prestigio se le reconoce en los créditos. Además, se le asigna un superíndice por cada autor para identificarlo posteriormente con su filiación institucional y su perfil en la última página. El artículo puede ser de un solo autor o varios autores)

¹Filiación institucional del autor, ² Filiación institucional del autor, ³ Filiación institucional del autor ...

(La filiación institucional hace referencia a sí el autor labora o pertenece a una universidad pública o privada, instituto de investigación, semillero de investigación, colegio profesional o alguna institución reconocida dedicada al ámbito investigativo científico. Solo se coloca el nombre de la institución)

Resumen: Máximo 200 palabras y debe contener de forma puntual: El **problema** de estudio, el **objetivo general** de la investigación, la **metodología**, el **resultado** más importante y la **conclusión** más relevante.

Palabras clave: 5 palabras simples o compuestas más importantes de la investigación que facilite la búsqueda en los tesauros académicos sobre el tema tratado

Abstrac: Resumen en inglés

Keywords: La traducción en inglés de las palabras clave

I. Introducción

En este apartado se contextualiza y describe el problema de estudio, se presenta la revisión de la literatura científica (investigaciones previas sobre el tema, llamado también antecedentes), se redactan los objetivos de estudio, las preguntas de investigación y las hipótesis (Si es que las hubiese).

II. Método

Se describe el tipo de investigación, el enfoque de investigación, el nivel o alcance y el diseño de investigación.

Se describe la población y la muestra de estudio.

Se redacta acerca de las técnicas e instrumentos empleados en el recojo de datos.

Se explica acerca de la validación de los instrumentos y los aspectos éticos tomados en cuenta.

III. Resultados

Se presentan los principales resultados encontrados de acuerdo a los objetivos e hipótesis planteadas, en tablas, gráficos, figuras, interpretación, análisis hermenéutico, etc., según sea el caso, para cuantitativos, cualitativos o mixtos.

La presentación de tablas, figuras y gráficos se debe realizar siguiendo el formato APA 7ma edición.

No incluir los nombres de los participantes, simplemente trabajar con códigos.

IV. Discusión

Se detallan los principales hallazgos y aportes de la investigación al ámbito de la Enfermería y además los contrasta con sus antecedentes.

Se destaca el cumplimiento o no de sus hipótesis (En caso la investigación los tuviese).

V. Conclusiones

ISSN (electrónico)- Fecha de publicación Nombre de la revista, Año, N°
Se describe el logro de los objetivos de investigación alcanzados, sintetizando cada uno de los resultados.

Referencias

Se redactan todas las referencias empleadas en el artículo de investigación, siguiendo el formato APA 7ma edición, utilizando sangría francesa y en estricto orden alfabético. No se realizan secciones para diferenciar el tipo de recurso bibliográfico utilizado. En APA 7ma edición se estila realizar un solo listado general (Ver Manual de Estilo del Colegio de Enfermeros del Perú-Consejo Regional III-Lima Metropolitana).

.....

Síntesis de los autores

¹Apellidos y nombres del autor, código ORCID, email, y breve presentación del autor (150 palabras)

²Apellidos y nombres del autor, código ORCID, email, y breve presentación del autor (150 palabras)

³Apellidos y nombres del autor, código ORCID, email, y breve presentación del autor (150 palabras)

...

ISSN (electrónico)- Fecha de publicación Nombre de la revista, Año, N°

Financiamiento: Se describe si la investigación fue financiada por alguna institución o fue asumida por el autor o autores de la investigación

Conflicto de interés: Se declara si los autores tienen algún conflicto de interés en la investigación o no lo tienen.